



## Golfista chileno avanza segundo en torneo australiano

### Description

El golfista chileno Cristóbal del Solar cerró hoy compartiendo el segundo puesto tras la disputa de la primera jornada en el Campeonato de Australia, primera cita del circuito mundial de la disciplina.

Del Solar firmó una tarjeta de 66 golpes, solo uno más que el puntero, el anfitrión Elvis Smylie, y aparece igualado con el también australiano Matías Sánchez, el suizo Joel Girschbach y el francés Víctor Pérez.

El sudamericano, de 31 años, hizo historia en febrero pasado en el Korn Ferry Tour de Colombia tras completar la primera ronda del torneo con 57 golpes (13 bajo el par), registro que batió todos los récords en el PGA Tour.

Smylie, de 22 años y considerado una de las esperanzas del golf australiano, logró ocho 'birdies' (embocó la pelota en solamente dos impactos), y de esa manera terminó con seis por debajo del par del Royal Queensland de Brisbane.

La temporada 2024-2025 del DP World Tour tiene previsto un mínimo de 42 pruebas en 26 países diferentes.

El Maipo/PL

### Date Created

Noviembre 2024